

**ARC-Award 2014**

Projekt: 2 Verandas

Das Grundstück liegt an einer Hanglage am Zürichsee in suburbanem Kontext, es sollte keine Restfläche entstehen, sondern eine gesamtheitliche Lösung gefunden werden. Die Peripherie des Grundstückes haben wir (mit 2 Veranden) besetzt und mit einer landschaftlichen Promenade verbunden. In der Mitte liegt der Park, der von jedem Ort 'konsumiert' werden kann.

Eine starke Figur aus Sichtbeton hält das ganze Haus im Innern zusammen, darum bildet eine Holzfassade die Schlafräume im EG. Im OG des Haupthauses befindet sich der Wohnbereich mit Aussicht auf den See, im EG sind die Family Lounge und der Patio angesiedelt.

Sichtbeton innen und aussen, rohe Holzfassaden und Naturstein ergeben authentische Oberflächen. Kraftvolle Räume, Öffnungen ohne Verglasungen wobei die Masse dominiert, generieren Wohnräume als überdeckte Aussenräume.

Rohe Materialien wie Beton, Travertin und Holz prägen das Gebäude. Themen wie Raum / Masse, Licht / Peripherie, Innenraum / Aussenraum und programmfreie Architektur, definieren das Gebäude, so entsteht mediterrane Lebensqualität im Norden.